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Lors d’une séance U14/U15 les éducateurs ont mis en place un biathlon avec un questionnaire sur les lois de l’arbitrage 
Biathlon Arbitrage  
Ligue Bourgogne Franche Comté
District de Côte d’or
AS Beaune
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Question 1

Un attaquant touche involontairement le ballon de la main. Cela lui permet de récupérer
le ballon et de marquer.

A. Le but est valable.

B. Le but doit &tre refusé. Coup franc direct pour la défense.

Question 2

Coup franc pour I'attaque. Quatre défenseurs constituent un mur.
Un attaquant peut-il se placer dans le mur pour perturber les défenseurs ?

A. Oui.

B. Non. Les attaquants doivent se tenir a au moins 1 m du mur.

Question 3

Le jeu doit étre arrété pour s’occuper d’un blessé alors que le ballon est dans une surface
de réparation. Le jeu reprendra...

A. Par une balle a terre disputée par un joueur de chaque équipe (entre-deux).

B. En donnant le ballon au gardien dans la surface.

Question 4

Un joueur est victime d’une faute sanctionnée d’un avertissement. Il réclame
I'intervention de son soigneur.

Apres les soins, est-il obligé de quitter le terrain ?

A. Oui, car il a regu des soins.

B. Non, car le fautif a été averti.
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